



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



田富北保育園(中央市)

参加園児数29名

2018年4月24日火曜日 開催



～いぬコーチから～

田富北保育園の皆さん、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はとっても楽しかったです(#^_^#)

年中さんも、年長さんも本当に元気で、みんな楽しそうにサッカーしてくれて
てコーチ達もすごく嬉しかったです！！

これからも元気よく、遊んでください♪



～深沢先生から～

子どもがとても楽しんで行えていると感じました。始めはかんたんなことからやりだし、だんだんと難しいことへと変わっていく為、体もほぐれ、集中して取り組める工夫がたくさんありました。日々の保育でも活かしていきたいと思いました。楽しい時間をありがとうございました。

～名取先生から～

年齢に合った分かりやすい説明で、子どもがとても集中して参加することが出来、ボールと触れることの楽しさを十分、分かったのではないかと思います。簡単なことから始め自分でも出来るという自信を持ちながら段々難しい技にも挑戦することができて楽しかったと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に